
①第２回技術・積算委員会
 ６月3日(火)11:00 ～13:00支部会議室

②第4７回定時総会
 ６月６日(金)13:30 ～14:30ｻﾞ･ﾅﾊﾃﾗｽ
・本部・支部意見交換会

14:40 ～15:30ｻﾞ･ﾅﾊﾃﾗｽ
・道路建設意見交換会

15:45 ～17:15ｻﾞ･ﾅﾊﾃﾗｽ
・道路建設懇談会

17:30～19:30ｻﾞ･ﾅﾊﾃﾗｽ
③第２回安全委員会
６月10日(火)11:00 ～13:00支部会議室

④第226回道路美化・清掃活動
６月17日(火)10:00 ～11:30明治橋周辺国道

⑤第1回防災訓練（情報伝達）
６月19日(木) ※時間は周知せず実施。

⑥令和7年度「舗装施工管理技術者」
「舗装診断士」資格試験

６月22日(日)9:30 ～16:30琉球大学

車線変更後（左側通行）

那覇市歴史博物館HPより業
務

7/1～7/7 安全週間
6/1～6/30 準備期間

多様な仲間と 築く安全 未来の職場
【継続的実施事項】
（１）安全衛生活動の推進
（２）業種の特性に応じた労働災害防止対策
（３）業種横断的な労働災害防止対策

新入社員の季節を迎えて
    
   デイゴの花も咲きそろう新年度を迎え、会員の
皆様いかがお過ごしでしょうか。巷には、新入学生
や新入社員のピッカピッカが眩しいくらいです。
我が事を振り返ると、４０年前の事となり、定かな
記憶も少なくなりましたが、その中でも、入社初日
に先輩に居酒屋に連れて行ってもらいお祝いして
もらった事はよく覚えています。今の時代、そういっ
た歓迎も憚られるのですが、その一つを取っても、
世の中がかなり様変わりしたなあと感じています。

今や時代はゆとり教育と称して、学校も完全週

休二日制、社会も“労働時間短縮”、残業は“悪”

のような流れとなり、昔の人種としてはいささか戸

惑う事もあります。

建設業離れや離職者の増加等建設業界を取り
巻く環境も厳しくなっている今日、新入社員や若手
の社員に、“どうすれば建設業の魅力を伝えられる
か”常々苦悩しています。
沖縄県の人口も減少するなか、社会資本整備に
おいては、道路整備として那覇空港自動車道、沖
縄西海岸道路、名護東道路等整備・調査・設計中、
港湾整備に関しては、那覇港をはじめ中城湾港、
平良港、石垣港等整備中で他にも多くの計画が
あり、未来に向かって“夢”を語っていきたいと思っ
ています。

【企画・広報委員会 委員
株式会社 大城組
取締役 土木担当・建設DX担当 池田 優 】 

先日、ユーチューブにて『沖縄７３０道の記録』
という当時の沖縄県土木部作成の短編映画を
観る機会がありました。
７３０（ナナサンマル）とは、昭和５３年７月３０日
に、自動車の対面交通が右側通行から左側通
行に変更されることを示す通称です。
この変更は沖縄県の日本復帰を象徴する重要
な出来事です。その短編映画では、当時の変更
工事の様子や現場周辺の状況、対面通行変更
後の様子が分かりやすい解説とともに記録され
ており、当時の貴重な記録として価値があります
私個人としては、

ナナサンマル当日、
母親に連れられて
天久のゲート前に
立ち、左側車線を

走る自動車に手を振った記憶があました。
沖縄総合事務局南部国道事務所より小禄
道路紹介動画が公開されています。現在の交
通状況から工事概要の説明、小禄道路建設
の意義を分かりやすく説明しています。
このような記録映像は、単なる工事の過程

や技術を学ぶための教材としてだけでなく、
記録を超えて沖縄の発展の記録としても価値
があります。
今後、こうした記録が多くの人々を通じて共
有されることで、次の世代に継承されていけ

れば良いと思い
結びとします。
ありがとうござい
ました。

 
【営業第二部課長

真栄城玄知】

                                                                             
                                                                        
                                                                     
                                                                                                  
                                                                             

会員の皆様、こんにちは。
去った4月26日(土)に沖建協浦添・西原支
部主催のソフトボール大会が開催され、弊社も
社の威信をかけて週明けからの業務に支障の
無いよう「安全第一」を目標に参加致しました。
この日を迎えるまでに3度ほど社員で練習
を行い、今年は(怪我無く)いけるかも？という
謎の期待を胸に大会に臨みました。大会当日
は前日から続いていた雨も上がり、涼しい環境
下で絶好のスポーツ日和となりました。

試合では、若手、
年配社員関係なく
助け合い、 意外性

                                 な活躍とユーモア溢
                                 れるプレーの数々で                        
                                 記録より記憶に残る
                                 試合ができ、目標と
                                 した「無事故・無災
                                 害」で大会を終える

７３０について

(一社)日本道路
建設業協会
沖縄支部 支

令和７年
６月１日（日）
第１６６号

株式会社 國場組
専務取締役 与那嶺 恵伸

令和令和４

活動報告・トピックス

5月20日（火）10：00から、気温約３１度（天気
晴れ）と気温が高い中、２６名/１９社が参加して、
ボランティア活動を元気に無事終えました。

ご多忙の中ご参加頂いた皆様、暑さにも負
けず、お疲れ様でした！

部だより 今月(6月）の予定
企画・広報委員会コーナー

第225回道路美化・清掃活動
（ボランティア）

八重岳 緋寒桜

車線変更前（右側通行）
那覇市歴史博物館HPより業務

「笑いあり、涙なしの
ソフトボール大会」

試合開会

事が出来ました。勝利の報告については、来
年のネタとして取っておきたいと思います...
大会後は、会社が奮発し某高級焼肉店で
大会の労いと社員の親睦を深め、活躍した
社員の表彰等を行い、大いに盛り上がりお開
きとなりました。
最後に当ソフトボール大会の主催や運営
等を行った関係者様へお礼を申し上げるとと
もに、大会にて好成績を残された皆様方へお
祝い申し上げます。

今後も、仕事も行
事も、 社員一丸と

                              なって全力で取り
組んで参りたいと
思います。

                                 【土木部次長
                                           福地洸太】

慰労会 表彰

令和７年度全国安全週間

國和建設 株式会社
代表取締役 野崎 真光
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